

Autour de Le Quesnoy



La Conférence St Vincent de Paul offre des viennoiseries aux soignants

LE QUESNOY

L'équipe de bénévoles de la Conférence de St Vincent De Paul et sa présidente Colette Combat témoignent leur soutien au personnel travaillant dans le milieu hospitalier ainsi que dans les maisons de retraite pour leur dévoue-

ment, leur énergie dont ils font preuve chaque jour. Ils ont ainsi distribué 180 viennoiseries aux deux maisons de retraite (Vauban, Harmonie) et de 500 pour toute la structure hospitalière du Quesnoy avec la collaboration des deux artisans boulangers, pâtisserie (Payen et Mercier).